

Emmen, 08. Dezember 2012

FDP.Die Liberalen Emmen

Unnötige Kapazitätsverminderung beim Autobahnanschluss Emmen Nord

Parallel mit der Schliessung der beiden Autobahnanschlüsse Richtung Basel wurde klammheimlich auch die Ausfahrt Emmen Nord von drei auf zwei Spuren zurück gebaut. Ohne ersichtlichen Grund wurde damit die Kapazität des Knotenpunkts markant vermindert. Mit längeren Grünphasen sollen nun Rückstaus auf die Autobahn verhindert werden. Damit wird aber der einzige positive Effekt des Umbaus zum Halbanschluss wieder zunichte gemacht. Für die *FDP.Die Liberalen Emmen* ist dieser Umbau unverständlich.

Die Schliessung der beiden Autobahnanschlüsse Emmen Nord wurden vom Astra trotz grossem Widerstand aus der Bevölkerung am 01. Dezember durchgezogen. Still und heimlich wurde nun aber zusätzlich eine der drei Ausfahrtsspuren bei der Ausfahrt Emmen Nord geschlossen! Aus den drei gut funktionierenden Autobahnausfahrtsspuren aus Richtung Luzern wurden zwei gemacht. Gemäss Aussagen von Herr Röthlisberger vom Astra wurde diese Massnahme notwendig, „um auf der Kantonsstrasse von Rothenburg herkommend die Vorsortierung sauber zu ermöglichen und den dadurch entstehenden Konfliktpunkt auf dem Anschlussknoten zu vermeiden“.

Es ist positiv wenn das Bundesamt für Strassen versucht jeglichen verkehrstechnischen Konfliktpunkt sauber zu entflechten! Uns scheint aber, dass das Astra dabei den Blick für die Befindlichkeiten der Menschen rund um Emmen verloren haben. Es wäre uns bisher nie aufgefallen, dass es bei diesem ‚Konfliktpunkt‘ tatsächlich Probleme gegeben hätte.

Mit der Schliessung der dritten Ausfahrtspur wurde die Kapazität des Knotenpunkts nun aber wesentlich verringert und es ist wahrscheinlich, dass es wie in alten Zeiten wieder zu Rückstaus auf die Autobahn kommt. Nach Aussagen des Astra sollen diese Rückstaus mit längeren Grünphasen aufgefangen werden. Damit vernichten Sie aber gleichzeitig den einzigen positiven Effekt, den der nun leider weggefallene Autobahnanschluss nach Basel ermöglicht hätte. Für die *FDP.Die Liberalen Emmen* ist dies eine unverständliche Massnahme.

